



Tiraditos

EL DESTAPE ANTICIPADO EN EL PAN

• Los graves errores cometidos por el presidente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), **Marko Cortés**, en torno a la disputa por las posiciones y hasta notarías con el gobierno de Coahuila, en el que por cierto les tundieron hasta por debajo de la lengua, obligó a acelerarse el proceso de renovación de la dirigencia. Si bien ya era de todos sabido que el coordinador de los diputados federales, **Jorge Romero**, aspiraba a ocupar dicho cargo, lo sucedido en días recientes, según nos comentan, le obligaron a adelantar los tiempos y anunciar su destape. Al interior del PAN, consideran que dicha estrategia pretende distraer la atención del escándalo y que el diputado federal no tendrá mucha oposición para tomar las riendas del panismo nacional.

EL TEPJF EN EL CANDELERO

• Esta semana el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) estará de nuevo en el candelerero, cuando resuelva este miércoles si aplica o no la millonaria multa en contra de Morena por supuestas irregularidades en los gastos de la precampaña de **Claudia Sheinbaum Pardo**. El proyecto lo elaboró el magistrado **Felipe de la Mata** y establece una pena económica de 68 millones de pesos. Más allá de la resolución que se tome, el organismo será víctima de nuevas críticas ya sea de los propios morenistas, si es que procede, o de la oposición si no la aplican. El desgaste poco ayuda a la institución sobre todo cuando van a la calificación de una elección presidencial.

UN TRIBUNAL SIN PERSPECTIVA DE GÉNERO

• A pesar de los esfuerzos que hace la gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez**, para proteger a las mujeres mexiquenses, no todas las instituciones están en la misma sintonía. Dicen que, en el Tribunal Superior de Justicia de la entidad mexiquense, que encabeza el magistrado **Ricardo Sodi Cuéllar**, llama la atención que la maestra en derecho, **Bertha Alexandra Ramírez Carapia**, Jueza Supernumerario adscrita al Juzgado Primero Familiar del Distrito Judicial de Cuautitlán, juzga sin perspectiva de género. Y es que trascendió que algunas de sus decisiones han afectado a mujeres y sus hijos, quienes corren el riesgo de quedarse sin techo, sin sustento y sin atención médica. Un negrito más en arroz en sistema judicial, "impartidor de justicia".